DOI: 10.18572/1812-3805-2021-7-59-66

## **Теоретико-методологические проблемы науки** всеобщей истории государства и права

Шаталов Евгений Анатольевич, доцент кафедры теории и истории государства и права Новосибирского государственного аграрного университета кандидат юридических наук penalize@rambler.ru

В данной статье предпринимается попытка определить и проанализировать некоторые проблемы теоретического и методологического характера в науке всеобщей истории государства и права, а также определить перспективные способы их решения. В частности, для обсуждения предлагаются авторские позиции и суждения о предмете, статусе, структуре, междисциплинарных связях, критериях периодизации данной науки и вариантах ее дальнейшего формирования и развития.

Ключевые слова: всеобщая история государства и права, методология, научные проблемы.

## Theoretical and Methodological Problems of the World History of the State and Law Science

Shatalov Evgeniy A. Associate Professor of the Department of Theory and History of State and Law of the Novosibirsk State Agrarian University PhD (Law)

The article attempts to determine and analyze some theoretical and methodological problems of the world history of state and law science and to determine promising ways for the solution thereof. In particular, the author's viewpoint and judgments on the subject, status, structure, inter-disciplinary links, periodization criteria of this science and options for its further establishment and development are brought up for discussion.

**Keywords:** world history of state and law, methodology, scientific problems.